卯年:この一年を振り返る

おはようございます。

師走も中旬となり、いよいよ今年もあとわずかとなりました。先週土曜日の「校内マラソン大会」は抜けるような青空と天気にも恵まれ、全員が今までの練習の成果を十分に発揮して本番に臨むことができたようです。

さて、毎年この時期になるとテレビや新聞等のマスコミで、この一年を振り返った話題が発表されます。例えば、「今年の新語・流行語大賞」、「今年の10大(重大)ニュース」や「今年の漢字一字」などです。今日は、卯年:一年を振り返るというお話をしましょう。

まず、12月1日「今年の新語・流行語大賞」が発表されました。候補にあがった10の言葉は「帰宅難民」「絆」「こだまでしょうか」「3・11」「スマホ」「どじょう内閣」「どや顔」「なでしこジャパン」「風評被害」「ラブ注入」でした。この中で年間大賞を授賞したのは、「なでしこジャパン」でした。「女子サッカーが日本女性の優雅な"美しさ"をたたえる意味として用いられている愛称まで国民的に共感されて"なでしこ"の大合唱を巻き起こすことになった」のが、その授賞の理由だそうです。

「今年の10大(重大)ニュース」については、校長室入口右側の掲示版に 今年一年に日本国内や世界で起きたできごとの一覧を貼っておきました。各新 聞や各テレビ局は独自のアンケートで、10大(重大)ニュースを決めている ようです。年末の番組を見るときにちょっと意識してみてください。

そして、「今年の漢字一字」。みなさんもテレビのニュースで見たことがあるかもしれませんが、京都清水寺の僧侶が大きな筆でその字を書くものです。 実は今日の午後「今年の漢字一字」が発表されます。なぜ毎年12月12日に発表されるかというと12・12「いい字・一字」という語呂合わせからきているのだそうです。昨年平成22年をふり返った漢字一字は、猛暑の暑、「暑」という字でした。私は、今年の漢字一字は、「絆」が選ばれるのではないかと思っていますが、みんさんはどう思いますか?学校から帰ったら何の字が選ばれたかテレビで見てください。

今年も残すところ、あと3週間ほどとなりました。自分にとってどんな一年であったのか、自分の10大(重大)ニュースや漢字一字を考えたり、家の人や友だちと話してみるのもおもしろいかもしれません。このように、今年一年を振り返り、また新たな気持ちで新年を迎え、目標を立てて頑張ろうとすることはとても大切なことです。来年の平成24年辰年(たつどし))もいい年になるように、がんばりましょう。特に三年生は受験に向けて佳境に入ります。風邪など引かないように十分に気をつけ、万全の状態で臨めるようにしてください。